

Nota completa

Vuelve la planificación familiar

Explicó que no sería un control de natalidad, pero sí una política de población que en los últimos 12 años se abandonó en México.



POR: EDGAR L. GONZALEZ

domingo, 23 de febrero del 2014

Como una acción paralela a la reducción de la pobreza, el Gobierno Federal retomaría sus programas de planificación familiar, pues de lo contrario hay riesgo de que 5 millones más de pobres se integren para 2018 a las cifra actual de 53 millones de personas en pobreza, dio a conocer Javier Guerrero.

“Es un reto y una preocupación con los niveles de Gobierno, sino con la sociedad en su conjunto, yo no tengo una solución, pero creo que es un tema que debemos recuperar como política de Estado”, explicó el Sub secretario de Desarrollo Comunitario y Participación Social de la Sedesol.

Explicó que no sería un control de natalidad, pero sí una política de población que en los últimos 12 años se abandonó en México.

“Acuérdense de las campañas persuasivas (y) preventivas de la familia pequeña vive mejor, que desaparecieron de la política pública. Yo creo que hay que recuperar ese tema y yo digo que es una combinación entre concepción ética y esfuerzo social compartido”, dijo en entrevista Javier Guerrero.

De acuerdo con el funcionario federal, en la zona sur del país existen altos niveles de marginación, pero también de mortalidad infantil y materna.

En el caso de Coahuila los problemas mayores en cuestión de población migratoria que se queda en la ciudad para pasar a Estados Unidos es Acuña

Liga: <http://www.vanguardia.com.mx/vuelvelaplanificacionfamiliar-1953098.html>